



## **ALWAYS sur le point de dévoiler son U5 de série, un SUV tout électrique, à Genève**

- Une première mondiale pour la version européenne du U5, un modèle zéro émission
- Introduction sur la scène internationale du U6ion, le tout nouveau concept de véhicule électrique d'ALWAYS
- Le U5 peut être conduit par les visiteurs dans le cadre de l'expérience « GIMS Discovery »
- Conférence de presse ALWAYS à Genève le 3 mars à 13:15 (Hall 2, Stand N° 2121)

**Shanghai, 23 janvier** – ALWAYS, le fournisseur de solutions de mobilité personnelle basé à Shanghai, va dévoiler en mars prochain la version européenne de son U5, un SUV tout électrique, ainsi que son nouveau modèle commercial à l'occasion du salon automobile international de Genève 2020 (GIMS). En plus du U5, ALWAYS présentera également pour la première fois le U6ion, son nouveau concept de voiture tout-électrique. De plus amples informations à ce sujet seront communiquées avant le début du salon.

Une fois la commercialisation du U5 officiellement lancée en avril 2020, ALWAYS deviendra alors la première start-up chinoise à mettre en vente un véhicule électrique sur le marché européen. Les visiteurs du GIMS seront les premiers à pouvoir examiner sous tous les angles la version européenne commercialisable du U5.

ALWAYS profitera également de sa conférence de presse, qui se tiendra lors du salon, pour présenter plus en détail son modèle commercial européen innovant. Fruit de la collaboration avec ses partenaires, ALWAYS proposera un moyen inédit d'être propriétaire d'un nouveau véhicule électrique, pour une expérience client originale à destination des conducteurs.

Alexander Klose, Vice-président exécutif des opérations internationales chez ALWAYS, a fait le commentaire suivant : « Le salon automobile de Genève

représente une étape clé pour AIWAYS car nous allons faire des annonces extrêmement intéressantes concernant nos plans pour l'Europe. Nous allons entrer en compétition avec les meilleurs, en créant une nouvelle expérience utilisateur révolutionnaire grâce à une collaboration exceptionnelle avec nos partenaires. »

Les visiteurs auront également la possibilité de conduire le U5 pour la première fois dans le cadre de l'expérience « GIMS Discovery ». Après être passés au stand AIWAYS pour manifester leur intérêt, les participants pourront alors profiter de 10 minutes d'essai au volant du U5 sur un circuit intérieur.